
E’ risorto, non è Qui… 
Quaresima 2024

Là lo vedrete! «LASCIANDOTI AMARE»
Non si può dire che Gesù si sia risparmiato nel 
parlarci e mostrarci la grandezza dell’amore del 
Padre per tutti noi. Ce lo ha insegnato non solo a 
parole ma anche lasciandosi amare da lui stesso 
in tutte quelle volte che, accolto, si è seduto alla 
mensa di pubblicani e peccatori, quando si è 
lasciato cospargere i piedi di olio profumato e prezioso da una prostituta, e, 
quando a sua volta si è cinto con il grembiule, e in ginocchio ha esortato i suoi 
discepoli a lasciarsi amare permettendo a Lui di lavar loro i piedi. Lasciarsi 
amare come ci ha insegnato Gesù è la chiave della nostra vita è il modo per 
spogliarci dell’orgoglio e della presunzione di poter dare e fare tutto da soli. 
Lasciandoci amare diamo la possibilità all’altro di farci e fare del bene.
Durante questa settimana voglio cercare di gioire per tutte le volte che qualcuno 
si prenderà cura di me e voglio ringraziare per le attenzioni che riceverò. Insieme 
alla mia famiglia mi impegno a mantenere al suo interno, un clima sereno con 
qualche abbraccio e grazie in più.4° domenica di Quaresima
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